

Spektrum™ DX6C



DX6C 6-CHANNEL 2.4GHZ DSMR TRANSMITTER

Die DX6C ist die perfekte clevere Lösung für Basher, Bootsfahrer und Scaler, die sich eine atemberaubende Liste fortschrittlicher Funktionen wünschen, die mit den praktisch unbegrenzten Möglichkeiten einer 6-Kanal-Steuerung möglich sind. Dank der frequenzagilen DSMR® 2,4-GHz-Technologie kannst du die DX6C in jeder Art von Fahrzeugen und Booten einsetzen. Die Reichweite und Reaktion, insbesondere in lauten 2,4-GHz-Umgebungen, sind hervorragend.

The DX6C is the perfect savvy solution for bashers, boaters and scalers who want a staggering list of advanced features that includes the virtually unlimited possibilities 6-channel control offers. Built around frequency agile, DSMR® 2.4GHz technology, you can use the DX6C in any type of surface application, including boats. Its range and response, particularly in noisy 2.4GHz environments, are superb.



Die DX6C umfasst neue Upgrades und Funktionen, die die DX6C zum idealen Upgrade-Sender für RTR-Fahrzeuge machen. Zu den Upgrades gehören ein hintergrundbeleuchtetes LCD-Display, 6 Proportionalkanäle und USB für einfache Firmware-Updates und Kompatibilität mit dem VRC Racing Simulator.

The DX6C includes new upgrades and features that makes the DX6C the ideal upgrade transmitter for RTR vehicles. Upgrades include a backlit LCD display, 6 proportional channels and USB for easy firmware updates and compatibility with the VRC Racing Simulator.





FEATURES

- 6 vollständig proportionale Kanäle mit benutzerfreundlichen Lenk- und Gas-Mischern
- Hintergrundbeleuchteter LCD-Bildschirm für bessere Sichtbarkeit
- USB für Firmware-Updates und VRC-Kompatibilität
- Für Spektrum Smart-Technologie vorbereitet
- Programme und optimiere deine kompatiblen AVC-Empfänger
- 20 Modellspeicher
- Leichtgängige Präzision durch doppelte Kugellagerung
- Frequenzagile Spektrum™ DSMR® 2,4GHz-Technologie
- Rutschfeste Gummigriffe
- Die Schaltfläche „Back“ macht die Navigation auf der Benutzeroberfläche intuitiver
- Lenk-Mischer, 4-Rad-Lenk-Mischer und ein freier Mischer
- Der Bindezustand wird als Status und Frame Rate angezeigt
- Kompatibel mit DSMR- und DSM2*-Empfängern
- EN328-kompatibel
- Beinhaltet SR315 DSMR-Empfänger (nur bei SPM6125)
- 6 Fully proportional channels with user-friendly steering and throttle mixes
- Backlit LCD Screen for better visibility
- USB for firmware updates and VRC compatibility
- Spektrum Smart Technology Ready
- Program and fine-tune compatible AVC receivers
- 20-model memory
- Smooth, dual-ball bearing precision
- Frequency-Agile, Spektrum™ DSMR® 2.4GHz technology
- Non-Slip Rubber Grips
- Back Button Makes Navigating the Interface more Intuitive
- Steering Mix, 4-Wheel Steering Mixing, plus One Assignable Mix
- Bind-Progress Screen Displays Status and Frame Rate
- Compatible with DSMR and DSM2* receivers
- EN328 Compatible
- Includes SR315 DSMR receiver (only on SPM6125)

HINTERGRUNDBELEUCHTETES LCD-DISPLAY / BACKLIT LCD DISPLAY

Neu bei der DX6C ist das hintergrundbeleuchtete LCD-Display, das unter schwierigen Wetterbedingungen eine bessere Ablesbarkeit ermöglicht.

New to the DX6C is the backlit LCD display that allows for better visibility under many weather conditions.

Die Hintergrundbeleuchtung kann vom Benutzer über die im Sender einstellbare Helligkeit justiert werden.

The backlight is user adjustable through the Backlight set up in the transmitter.

6 KANÄLE / 6-CHANNELS

6 vollständige proportionale Kanäle ermöglichen mehr Flexibilität und Vielseitigkeit bei der Steuerung von Zusatzfunktionen wie Winden, Lichtern usw. Außerdem ist das Gewicht niedrig, so dass du während langer Fahrten weniger Ermüdungserscheinungen erfährst. Zudem lässt sich der Sender problemlos mit all deinen Rigs transportieren.

6-fully proportional channels allow for more flexibility and versatility control for auxiliary systems such as winches, lights, etc., it's also physically lightweight so that there's less fatigue on you during long trips, plus it's easy to transport with all of your rigs.

USB-KONNEKTIVITÄT / USB CONNECTIVITY

Der USB-C-Anschluss ermöglicht einfache Firmware-Updates sowie eine praktische Verbindung und zur Steuerung des VRC Racing Simulators.

USB-C port allows for easy firmware updates, plus a convenient link and connection to control VRC Racing Simulator.

PASST SICH DEINER FAHRWEISE AN / FITS THE WAY YOU DRIVE

Die Spektrum DX6C bietet viele Programmierfunktionen für fortgeschrittene Anwendungen. Daher ist es selbstverständlich, dass auch der Griff und die einfach erreichbaren Bedienelemente diesem Standard entsprechen.

The Spektrum DX6C has many advanced programming features. So naturally it comes with advanced-level, comfortable grip, and easy to reach controls.

KOMPATIBEL MIT SMART TECHNOLOGIE / SMART TECHNOLOGY COMPATIBLE

In Kombination mit Spektrum Firma Smart ESCs und Smart-fähigen Spektrum Empfängern empfängt die DX6C alle Telemetriedaten die über den Smart Throttle-Anschluss in den Empfänger eingehen. Smart Throttle ESCs können Drehzahl, Geschwindigkeit, ESC-Temperatur, Akkuspannung und Motorstrom senden.

When combined with Spektrum Firma Smart ESCs and Spektrum Smart capable receivers, the DX6C receives telemetry data right to your transmitter through the Smart Throttle port on the receiver. Smart Throttle ESCs can send RPM, speed, ESC temp, volts and amp draw.

INTUITIVE SIMPLESCROLL™-PROGRAMMIERSCHNITTSTELLE / INTUITIVE SIMPLESCROLL™ PROGRAMMING INTERFACE

Eine ausgefeilte Modellprogrammierung macht nicht viel Freude, wenn die Einstellungen mühsam vorzunehmen sind. Die SimpleScroll-Oberfläche macht das Navigieren in Menüs und das Ändern von Einstellungen so einfach wie „Scrollen und Klicken“. Es ist so einfach zu bedienen, dass die meisten Benutzer selbst komplexere Programmieraufgaben erledigen können, ohne jemals einen Blick in das Handbuch geworfen zu haben.

Sophisticated programming isn't worth much if it's a pain to use. The SimpleScroll interface makes navigating menus and changing settings as simple as 'scroll and click.' It's so easy to use; most users can complete complex programming tasks without ever having to look at the manual.

ALARMTON / TONE ALARM

Mache dir nie wieder Sorgen, dass dein Senderakku leer ist. Der eingebaute Alarmton warnt dich, wenn die Akkuspannung niedrig ist oder der Sender im eingeschalteten Zustand inaktiv bleibt.

Never worry about finding your transmitter battery totally drained again. The built-in tone alarm will alert you whenever the battery voltage is low, or the transmitter is left inactive with the power on.





SERVOMONITOR / SERVO MONITOR

Kontrolliere die Laufwege aller fünf Kanäle, bevor du das Fahrzeug überhaupt einschaltest. Mit dem benutzerfreundlichen Servo-Monitor kannst du sehen, wie die Kanäle auf deine Steuereingaben reagieren, um unbeabsichtigte Servo- oder Gassignale zu vermeiden.

See all five channels at work before you even turn the vehicle on. The easy-to-use Servo Monitor system lets you see the channels react to your commands and avoid unintentional interaction.

LENKRAD- UND TRIGGERKALIBRIERUNG / WHEEL AND TRIGGER CALIBRATION

Der Kalibrierungsbildschirm bietet dir die Möglichkeit, die Lenk- und Gas-Wege für höchste Genauigkeit neu zu kalibrieren.

The Calibration screen gives you the ability to recalibrate the steering and throttle positions for the ultimate in accuracy.

AVC® (ACTIVE VEHICLE CONTROL™) PROGRAMMIERUNG / AVC® (ACTIVE VEHICLE CONTROL™) PROGRAMMING

Die DX6C ermöglicht die individuelle Abstimmung des AVC-Systems durch einfachen Zugriff auf spezielle Einstellungen. Darüber hinaus können die freien Kanäle der DX6C verwendet werden, um die AVC-Lenk- und Gaskontrolle unabhängig voneinander abzustimmen. Ganz gleich, was du fährst, die AVC-Technologie passt sich problemlos deinem Können oder Fahrstil an und bietet dir eine Kontrolle, die das Gefühl vermittelt, ein bei jeder Geschwindigkeit perfekt abgestimmtes Fahrzeug zu bewegen.

The DX6C makes it possible to custom tune the AVC system by providing easy-access to dedicated adjustments. In addition, open channels of the DX6C can be used to adjust the AVC steering and throttle systems independently. No matter what you're driving, AVC technology can easily meet your skill level or driving style with control that makes it feel like you're driving a finely tuned vehicle that handles beautifully at every speed.

INKLUSIVE SPEKTRUM™ SR315 3-KANAL-DSMR-SPORTTEMPFÄNGER* / INCLUDES SPEKTRUM™ SR315 3-CHANNEL DSMR SPORT RECEIVER*

Der auf der frequenzagilen DSMR-Technologie basierende SR315-Empfänger bietet eine hervorragende Reichweite und Reaktion, insbesondere in verrauschten HF-Umgebungen, in denen eine solide 2,4-GHz-Verbindung von entscheidender Bedeutung ist. Der SR315 verfügt außerdem über ein modernes Gehäusedesign, das klein, stromlinienförmig und für nahezu jede RC-Anwendung geeignet ist. Das Gehäuse verfügt außerdem über eine zusätzliche Antennenhalterung und einen integrierten Antennenrohrschlitz für eine problemlose Installation. Der SR315 ist jetzt aktualisiert und bereit, die Vorteile modernster Konnektivität direkt nach dem Auspacken zu bieten, indem er die innovative All-in-One-Telemetrie von Spektrum™ Smart-Akkus und Reglern unterstützt.

Built around frequency agile DSMR technology, the SR315 receiver delivers superb range and response, especially in noisy RF environments where a solid 2.4GHz link is crucial. The SR315 also features a modern case design that is small, streamlined, and ready for nearly any RC application. The case also features added antenna support and an integrated antenna tube slot for seamlessly easy installation. The SR315 now comes updated and ready to provide the advantages of state-of-the-art connectivity right out of the box by supporting the innovative, all-in-one telemetry of Spektrum™ Smart batteries and ESCs.

* only SPM6125

* nur SPM6125

LIEFERUMFANG / WHAT’S IN THE BOX?

SPMR6125

- (1) Spektrum™ DX6C 6-Kanal Smart Fernsteuerung
- (1) Anleitung für DX6C 6-Kanal Smart Fernsteuerung

SPM6125

- (1) Spektrum™ DX6C 6-Kanal Smart Fernsteuerung
- (1) Spektrum SR315 3-Kanal DSMR Sport Empfänger
- (1) Anleitung für DX6C 6-Kanal Smart Fernsteuerung

SPMR6125

- (1) Spektrum™ DX6C 6-Channel Smart Transmitter
- (1) DX6C 6-Channel Smart Transmitter Manual

SPM6125

- (1) Spektrum™ DX6C 6-Channel Smart Transmitter
- (1) Spektrum SR315 3-Channel DSMR Sport Receiver
- (1) DX6C 6-Channel Smart Transmitter Manual

BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

SPMR6125

- (4) AA Batterien
- (1) Kompatibler Spektrum Surface Empfänger

SPM6125

- (4) AA Batterien

SPMR6125

- (4) AA Batteries
- (1) Compatible Spektrum Surface Receiver

SPM6125

- (4) AA Batteries

PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
SPMR6125	DX6C TX Only		
SPM6125	DX6C TX w/SR315 RX		

ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber		
SPMSR315	SR315 DSMR 3-Channel Sport Receiver	
SPMSR515	SR515 DSMR 5-Channel Sport Receiver	
SPMSR6100AT	SR6100AT DSMR 6-Channel AVC Telemetry Surface Receiver	

